

Estimados socios de Solmun.

Como bien sabéis, hace poco celebramos el XX aniversario de Solidarios con el Mundo (Solmun)

Muchos son los retos que hemos ido afrontando durante todos estos años, y en cada momento las diferentes juntas directivas han dado lo mejor de sí para, con grandes dosis de ilusión, generosidad y trabajo sacar adelante muchos proyectos con el fin de ayudar a los más desfavorecidos.

La ONG Solmun nació como un instrumento de la provincia de Aragón-Valencia para canalizar las ayudas al Desarrollo en las presencias africanas de nuestra antigua provincia.

La antigua provincia se fusionó con otras 4 provincias españolas y juntas formamos la nueva Provincia Ibérica de Santa Teresa.

Esta nueva realidad, amplía nuestro horizonte de trabajo y de presencia, y por tanto también nuestros retos.

Unido a lo anterior, resaltamos que la realidad de las ONGD's y las ONG's en nuestro país ha cambiado y cada vez los trámites resultan más complejos.

Fieles a nuestra filosofía de destinar todo el dinero de nuestros socios en proyectos con los más desfavorecidos, y con el ánimo de simplicar los trámites burocráticos, proponemos transformar la ONG en una Asociación, con los mismos fines, dependiente de la provincia Ibérica carmelita de Santa Teresa.

Dependeríamos de la delegación de misiones e, insisto, mantendríamos los mismos fines sociales y de desarrollo que siempre hemos tenido.

Con este propósito, convocamos una asamblea extraordinaria el próximo 28 de septiembre que tendrá lugar en Caravaca de la Cruz tras la asamblea ordinaria, en la que como cada año, daremos cuenta de nuestra gestión de los fondos que nos confiáis.

Recibid nuestros más cordiales saludos

Fr. Juan José Rodrigo ocd Presidente de Solidarios con el mundo